

未来への軌跡

2010年2月22日

ここが踏ん張りどころ!!

今週は、週の半ばに1・2年生の後期試験を行いました!!

生徒たちは、テストが午前の開始だったので勉強のし過ぎか、眠い目をこすりながら臨み、頑張って受験しました!!

生徒たちが、翔学館を卒業してからきちんと自立できるようにするためには、メリハリをつけて行動できるように育てていく事が大切だと考えているので、生徒たちにとって何をすることがベストか今一度考え、行動に移していきます!!



~今村教会を訪れて~

19日(金)には、甘木にある今村教会を訪れてきました!!

福岡市内から電車を乗り継ぎ、さらに駅から教会まで歩いて往復2時間かかり、小旅行に行ったようでした。

歩き着いた先で見た教会の光景は、外から見ただけでも厳かなものでした。聖堂の中に入ると、聖母マリアやイエス・キリストをはじめ、多くの像が置かれ、ステンドグラスを通して入る光なども、とても幻想的に映りました。

案内人の方から色々教会に関する話を伺ったことで、一層その魅力が増し、参加した3年生のMさんや、2年生のOさんも感動していました!!

道中に見た、麦畑や農家の人の様子も、普段都会ではなかなか見られない風景でした。今回の課外を通じて、また一つ生徒たちの心に残る経験になってもらえればと思います!!



未来への軌跡

2010年2月22日

1. 行事予定

3/1(月)：映画の日

3/2(火)：プラネタリウム（宗像ユリックス）

3/20(土)：卒業式

緊急の連絡や変更することもあるので、また学校から生徒へメールにて配信いたします。

2. 次回保護者会の日程

3月の保護者会はありません。

4月にオリエンテーションを行います。

年間予定等をお伝えいたしますので、ぜひご参加ください。

詳細については後日連絡させていただきます。

3. A0・推薦入試の面接で聞かれた事。

- ・ 志望した理由。
- ・ 通信制の学校の授業スタイル。
- ・ 高校生活の思い出。
- ・ どんな事に興味があるか。
- ・ 学校に入って何がしたいか。
- ・ 自分の長所と短所。

...など。

4. 新型インフルエンザについて

- ・ 報道でもありますように、新型インフルエンザが全国的に蔓延しています。学校内における感染を防ぐため、毎朝の検温、うがい・手洗いの励行、咳やくしゃみが出たらマスクの着用、できるだけ人混みは避けるなどといったことを実践していただき、万一発熱のほかインフルエンザ様の症状（鼻水、のどの痛み、咳など）がある場合には登校せず、医療機関へ相談の上受診させて下さい。

5. プラネタリウム見学について

3月2日（火）に、宗像ユリックスへプラネタリウムを見に行きます。

該当する生徒は、事前に学校から連絡をしますので出席するようにお願いします。

6. 卒業式について

3月20日（土）に、3年生の卒業式を行います。

詳しい時間帯等につきましては、後日連絡させていただきます。

また前日の19日（金）に、卒業式の準備を行いますので、そちらの方の参加もお願いします。